

Mesures expérimentales de transplantation des plantes favorables de l'Agrion de Mercure et des larves associées
 Réfection de la digue de Vallabrègues – Communes Des Angles (30)



CONTEXTE

Préalablement au démarrage des travaux de la réfection de la digue de Vallabrègues sur la commune des Angles (30) La Compagnie Nationale du Rhône (CNR), a engagé des mesures expérimentales de transplantation des plantes favorables à l'Agrion de Mercure

Prestations réalisées par GECO

- Confection de banquettes à base de géotextile coco biodégradable
- Mise en place d'hélophytes



Réalisation	Maitre d'ouvrage	Maitre d'œuvre
2014_2015		